

## DISCURSO

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**

**ENTREGA DE BECAS FANTEL**

**SALÓN DE USOS MÚLTIPLES, CASA PRESIDENCIAL**

**LUNES, 21 DE ENERO DE 2008**

PADRES DE FAMILIA Y JÓVENES BECARIOS:

QUIERO DECIRLES ESTA MAÑANA, QUE UNO DE NUESTROS PRINCIPALES RETOS QUE NOS PROPUSIMOS EN EL PLAN DE GOBIERNO FUE MEJORAR LA EDUCACIÓN. HEMOS TRABAJADO INTENSAMENTE PARA LOGRAR ESTE OBJETIVO Y ESTAMOS EN EL CAMINO CORRECTO.

CON EL LANZAMIENTO DEL PLAN 2021, ESTAMOS DEJANDO LAS BASES PARA QUE EN EL SALVADOR TENGAMOS UN SISTEMA EDUCATIVO QUE NOS PERMITA SER COMPETITIVOS FRENTE A LAS REALIDADES MUNDIALES.

RECIENTEMENTE PUSIMOS EN MARCHA LA ALIANZA POR LA FAMILIA, UNA SERIE DE MEDIDAS QUE EN EL ÁREA DE EDUCACIÓN HA TRAÍDO ENORMES BENEFICIOS A MILES DE ESTUDIANTES DE BACHILLERATO, QUE HOY TIENEN ACCESO GRATUITO A LA MATRÍCULA, COLEGIATURA, Y GRADUACIÓN, ASIMISMO SE LES ENTREGARÁ A PARTIR DE ABRIL LIBROS DE TEXTO A MÁS DE UN MILLÓN DE ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN BÁSICA, Y SE CONTRATARÁN 2,900 NUEVOS MAESTROS.

Y HOY COMO PARTE DE ESA RESPONSABILIDAD QUE COMO GOBIERNO TENEMOS CON LA EDUCACIÓN DE LOS JÓVENES, ESTAMOS ENTREGANDO 74 BECAS FANTEL PARA REALIZAR ESTUDIOS SUPERIORES Y DE GRADO EN SUS TRES SUBPROGRAMAS.

**BECAS SEÑOR PRESIDENTE**, LAS CUALES COMPRENDEN BECAS PARA REALIZAR ESTUDIOS DE GRADO EN EL SALVADOR Y EN EL EXTERIOR. ESTA SE ENTREGA AL ESTUDIANTE QUE OBTIENE LA MÁS ALTA NOTA EN LA PRUEBA DE APTITUDES Y APRENDIZAJES PARA ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN MEDIA (PAES). LAS BECAS NACIONALES SE ENTREGAN A LOS ESTUDIANTES QUE HAYAN OBTENIDO LA MÁS ALTA NOTA DE LA PAES EN CADA DEPARTAMENTO.



**BECAS A LA EXCELENCIA** ESTE SUBPROGRAMA COMPRENDE BECAS PARCIALES O TOTALES PARA REALIZAR ESTUDIOS DE GRADO Y POSTGRADO EN EL SALVADOR O EN EL EXTERIOR. **Y BECAS TALENTO SALVADOREÑO**, SE OTORGAN A ACADÉMICOS, INVESTIGADORES, ARTISTAS Y AUTORES NACIONALES DESTACADOS QUE RESIDEN EN EL SALVADOR O EN EL EXTERIOR Y LOS ESTUDIOS PUEDEN SER REALIZADOS TANTO EN EL PAÍS COMO EN EL EXTRANJERO.

SON MÁS DE DOS MILLONES DE DÓLARES LOS QUE ESTAMOS INVIRTIENDO EN EL OTORGAMIENTO DE ESTAS BECAS PROVENIENTES DE LOS FONDOS OBTENIDOS CON LA VENTA DE ANTEL. CON ESTAS BECAS PRETENDEMOS CONTRIBUIR AL DESARROLLO DEL PAÍS, PRETENDEMOS MEJORAR EL NIVEL DE PROFESIONALIZACIÓN DE LOS SALVADOREÑOS POR MEDIO DE BECAS OTORGADAS A ESTUDIANTES Y PROFESIONALES DESTACADOS, PARA REALIZAR ESTUDIOS DE EDUCACIÓN SUPERIOR EN EL SALVADOR Y EN EL EXTERIOR, CON ELLO INCENTIVAMOS EL TALENTO, LA DISCIPLINA, LA EXCELENCIA Y LA VOLUNTAD DE SUPERACIÓN, QUE HOY TIENEN LOS JÓVENES.

ES IMPORTANTE DESTACAR QUE ESTE ES EL AÑO DE LA JUVENTUD IBEROAMERICANA, ESTE ES UN CONTINENTE JOVEN, 150 MILLONES DE JÓVENES EN IBEROAMÉRICA, POR LO TANTO DEBEMOS PREOCUPARNOS POR EL MANTENIMIENTO Y SUPERACIÓN DEL CAPITAL HUMANO INDISPENSABLE PARA SEGUIR AVANZANDO.

LOS JÓVENES DEL PAÍS, NECESITAN VER SEÑALES CLARAS QUE LES INDIQUEN QUE ASÍ COMO LAS ESTRUCTURAS SOCIALES LES PROPONEN E INCULCAN REGLAS, NORMAS Y VALORES PARA LA CONVIVENCIA, TAMBIÉN LOS DOTAN DE INSTRUMENTOS Y MECANISMOS QUE LES DAN CAPACIDADES Y LES OTORGAN OPORTUNIDADES QUE LES PERMITEN CRECER Y DESARROLLARSE EN NUESTRO PAÍS.

ES POR ELLO QUE LANZAMOS ESTE TIPO DE BENEFICIOS PARA LOS JÓVENES COMO ESTAS BECAS O LA ALIANZA PARA LA FAMILIA, YA QUE CON ELLO ESTAMOS AMPLIANDO LAS POSIBILIDADES DE DESARROLLO DE MILES DE JÓVENES EN EL PAÍS.

ME HA IMPRESIONADO LAS PALABRAS DEL PRIMER BACHILLER DE LA REPÚBLICA QUE DICE: PRIMERO HAY QUE DARLE GRACIAS A DIOS. Y



EFFECTIVAMENTE, DIOS HACE POSIBLE TODO, HACE POSIBLE QUE UN PAÍS CAMINE, HACE POSIBLE QUE UN GOBIERNO SAQUE ADELANTE A LA JUVENTUD.

QUIERO DECIRLES QUE EN ESTE AÑO, EN OCTUBRE, VAMOS A REALIZAR LA CUMBRE IBEROAMERICANA DE PRESIDENTES, 24 JEFES DE ESTADO DE IBEROAMÉRICA, 24 JEFES DE ESTADO DE TODA LATINOAMÉRICA, DE ESPAÑA, ANDORRA Y PORTUGAL, ESTARÁN AQUÍ, Y EL TEMA QUE VAMOS A VER ES EL TEMA DE JUVENTUD Y DESARROLLO.

EL TEMA ES UN TEMA TRANSVERSAL, Y ADEMÁS EL TEMA DE EDUCACIÓN ESTÁ APAREJADO A LA JUVENTUD, YO LOS INVITO A TODOS A QUE NOS UNAMOS A ESTA CUMBRE, PORQUE POR PRIMERA VEZ, LOS PRESIDENTES DE IBEROAMÉRICA VAMOS A EMITIR DOCUMENTOS EN TODAS LAS ÁREAS DE EDUCACIÓN, SALUD, TURISMO, EN FIN VAMOS A ESTABLECER POLÍTICAS DE ESTADO PARA LOS JÓVENES EN ESTA IBEROAMÉRICA QUE TIENE 150 MILLONES DE INTEGRANTES.

FELICITO A LOS PADRES DE FAMILIA, QUE HA HECHO A LO LARGO DE LOS ESTUDIOS DE SUS HIJOS UN ESFUERZO GRANDE Y HOY LO ESTÁN COSECHANDO, EL PORTARSE BIEN, EL HACER LAS TAREAS, EL SACAR BUENAS NOTAS, TIENE SU PREMIO EN EL SALVADOR, AQUÍ CREEMOS EN ESE TALENTO SALVADOREÑO, Y POR ESO HEMOS DECIDIDO INVERTIR COMO LO VENIMOS HACIENDO DURANTE TODO ESTE GOBIERNO EN LA EDUCACIÓN.

LA MINISTRA DARLIN MEZA, ESTÁ AVOCADA TOTALMENTE A EMPUJAR EL PLAN 2021, SON 200 MILLONES DE DÓLARES QUE VAMOS A INVERTIR EN EL PRÓXIMO AÑO Y MEDIO, EN INGLÉS, EN COMPUTACIÓN Y EN TODOS LOS PROGRAMAS DEL PLAN 2021.

AHORA LOS JÓVENES BACHILLERES QUE DECERTABAN EN SU EDUCACIÓN, ME ESTOY REFIRIENDO A LAS ESCUELAS PÚBLICAS, HOY YA NO VAN A TENER ESE PROBLEMA, LES QUITAMOS ESE COSTO, Y PRÁCTICAMENTE LES HEMOS DEVUELTO A LAS FAMILIAS, 17 MILLONES DE DÓLARES, QUE PUEDEN SER OCUPADO EN SU BOLSILLO FAMILIAR, PARA GASTOS DE LIBROS O ALGUNA OTRA COSA IMPORTANTE EN EL GASTO FAMILIAR.



# TRANSCRIPCIÓN



QUERIDOS AMIGOS QUE NOS ACOMPAÑAN EN CASA PRESIDENCIAL, QUERIDOS BECARIOS Y A TODOS LOS QUE NOS VEN A TRAVÉS DE LOS MEDIOS, QUE DIOS LOS BENDIGA, SUERTE A LOS MUCHACHOS, NUNCA SE OLVIDEN QUE LA PATRIA CUSCATLECA, LA PATRIA DE EL SALVADOR, LES HA DADO ESTA OPORTUNIDAD Y A ELLA HAY QUE REGRESAR A DEVOLVERLE ESTE APOYO.

GRACIAS, BUENOS DÍAS PARA TODOS.

